

„Silbernes Band,, aus der „Goldenen Stadt,,

Vom 26. bis 29. Oktober 2006 machte der Choro Mixturo seine erste Auslandsreise nach Prag zum internationalen Chorwettbewerb „Praga Cantat,,. Hier gewann er das „Silberne Band,, in der Kategorie „Gemischte Chöre,,. Unvergessen bleibt auch das Singen im Veitsdom Prag.



Der Choro Mixturo wurde im September 2001 als Gemischter Chor im osthannoverschen Raum von seinem jetzigen Chorleiter, Chordirektor ADC Hartmut Nemitz, gegründet. Von seinen Mitgliedern wird eine hohe Bereitschaft zur intensiven Stimmformung und Schulung erwartet. Aufnahmeprüfungen gibt es im Choro Mixturo nicht.

In Konzerten in der Kaiserpfalz Goslar, Cuxhaven, Magdeburg, Nienburg, Schwüblingsen und Wolfsburg zeigte der Choro Mixturo sowohl mit geistlicher als auch mit weltlicher Literatur sein hohes Niveau.

In seinem steten Bemühen um Qualität sucht der Choro Mixturo auch schon früher auf Wettbewerben den Vergleich. Beim 1. Chorwettbewerb des Chorverbandes Niedersachsen-Bremen 2003 erreichte er den dritten Platz (Prädikat: „mit sehr gutem Erfolg teilgenommen).

Der Choro Mixturo besteht z. Zt. aus 16 Damen

und Herren. Für unsere neuen Programme, Messen von Gretchaninoff, Ruppel und Schubert und dop-pelchörige Psalmvertonungen von Mendelssohn Bart-holdy und Schütz suchen wir weitere singbegeisterte Damen und Herren (Notenkenntnisse erwünscht, aber keine Voraussetzung). Mit diesen Programmen will der Choro Mixturo hier im regionalen Gebiet konzertieren. Darüber hinaus sind Konzerte in Pinneberg und auf der Insel Norderney geplant. Interessenten wenden sich bitte an den Chorleiter Hartmut Nemitz (Tel. 05175-2337) oder schauen im Internet unter www.choro-mixturo.de.

